



インターハイも獲ります！

弓道（女子）で全国制覇

井手さん・原さん

勝利に貢献

昨年12月24～26日に行われた「第31回全国高等学校弓道選抜大会」で団体優勝を飾った伊万里高校女子弓道部。

優勝メンバー三人のうち、井手悠さん（二年）、原央佳さん（二年）は武雄市山内町から伊万里高校に通っています。二人とも高校入学を機に弓道を始め、弓道部顧問の古賀浩和教諭の話では、素直でまじめな性格もあつてメキメキと腕を上げていったそうです。

日本一のチームワーク

大会では、ミスが出てもお互いにカバーするチームワークの良さを発揮。特に、エース格の井手さんが的中を連発し、見事栄冠に輝きました。

今回が初レギュラーだったという原さんは、「チームメイ

トに助けられた。自分のイメージ通りに引けるよう、次の大会までに修正したい」と話していました。

一方、井手さんは好成績を挙げながらも「理想の射形には遠かった。全国の強豪を見て勉強になりました」と謙虚。あくまで前向きに、次の大会を見据えていました。

今後はインターハイを含む全ての試合を制覇したいといふ高い目標を掲げる二人。その活躍に期待しましょう。

文化・学習課
服装で参加



▶(右から)井手悠さん、原央佳さん
大の仲良しで、良きライバルだ

新たなステージへトライ！

花園で大活躍のラガーマン



昨年12月27日～今年1月7日に行われた「第92回全国高等学校ラグビーフットボール大会」に佐賀県代表として出場した佐賀工業高校ラグビー部。

果敢な攻撃で3回戦進出を果しましたが、中核選手としてチームを支えた岩瀬永さん、井口穰さん（いずれも北方町）の二人が、1月4日に樋渡市長を表敬訪問しました。

合言葉は「不撓不屈」

雷の鳴る日以外はどんな天候でも行う猛練習で鍛えられた岩瀬さん・井口さんの表情は精悍そのもの。練習と勉学で多忙の中、3年間

◆2月16日（土）
9時55分頃 武雄高校前中継所
10時20分頃 三間坂駅付近

県内一周駆伝

2月15日（金）～17日（日）の3日間行われます。武雄市内の通過予定は以下のとおりです。

武雄市チームも参加予定（走者決定は後日）ですので、沿道での温かい応援をお願いします。

関大とスポーツ交流会

日時／3月2日（土）受付12時30分～

会場／北方スポーツセンター
北方公民館 視聴覚室

指導／関西大学卓球部のみなさん

内容／①卓球教室（実技）午後1時～
②講演会（午後5時終了予定）

参加費／無料（当日参加のため締切なし）
対象／市内の中学生・高校生・一般
ジュニア（小・中・高の指導者）
※体育館シユーズ持参、運動のできる

服装で参加



北方町から佐賀市内まで電車通学を続け、佐賀工業ラグビー部の伝統である「不撓不屈」の精神を貫きました。

岩瀬さんが「自分たちより上の結果を目指してほしい」と後輩にエールを贈れば、井口さんは「これまでの経験を糧に頑張りたい」と力強い抱負を述べていました。

二人は四月から社会人として羽ばたくこと。今後のご活躍をお祈り致します。